

Medienmitteilung

21.08.2014

Gilbert Hürsch übernimmt

Der Vorstand der Wirtschaftskammer Biel-Seeland (WIBS) hat Gilbert Hürsch zum neuen Geschäftsführer ernannt. Der 37-jährige Betriebsökonom tritt am 1. Dezember 2014 die Nachfolge von Esther Thahabi an.

Gilbert Hürsch wurde am 29. März 1977 in Biel geboren und wohnt in Port. 2006 schloss er sein Betriebswirtschaftsstudium an der Fachhochschule in Bern ab. In den vergangenen Jahren arbeitete er in unterschiedlichen Beratungs- und Projektleiter-Positionen, unter anderem bei IBM Schweiz AG und Swiss Post International. Derzeit ist er als Projektmanager bei Asendia Management SAS, einer Tochtergesellschaft der Schweizerischen Post und Französischen La Poste, tätig.

Der Vorstand der Wirtschaftskammer Biel-Seeland freut sich, mit Gilbert Hürsch einen engagierten Nachfolger gefunden zu haben, der sich voller Elan für die Region einsetzen will und wünscht ihm viel Erfolg.

Kontakt:

Esther Thahabi

Geschäftsführerin WIBS

032 321 94 94 oder 079 945 90 95